

viernes 4 de diciembre de 2020

## Diputación aprueba mociones en defensa de los comedores sociales y para poner en marcha un plan de empleo forestal

El pleno del organismo provincial convierte en Declaración Institucional una moción del grupo Adelante en apoyo al pueblo saharai



[Descargar imagen](#)

El Pleno de la Diputación de Huelva ha aprobado sendas mociones del grupo socialista en defensa de los comedores sociales y para renovar los convenios de gestión forestal y poner en marcha un plan de empleo forestal en la provincia. El Pleno ordinario del mes de diciembre, que se ha desarrollado de forma telemática, ha convertido en una Declaración Institucional una moción del grupo Adelante en apoyo al pueblo saharai ante la escalada de tensión en la zona del Guerguerat e instando a la ONU y a la Misión de las Naciones Unidas para el

Referéndum del Sáhara Occidental (Minurso) a la organización del referéndum en 2021.

En la Declaración Institucional todos los grupos con representación en la cámara provincial han mostrado su apoyo y solidaridad con el Pueblo Saharaui ante la agresión marroquí que viola las fronteras y los Acuerdos de Paz establecidos en 1991 y supone además una ruptura del Alto el Fuego. Además, reclama que se inste al Gobierno español a que a su vez, inste a la ONU a cumplir la resolución 690 del Consejo de Seguridad de 29 de abril de 1991 que mandata a la Minurso a la organización de un referéndum durante el próximo año 2021.

Asimismo, se insta al Gobierno español a que, como potencia administradora que tiene pendiente responsabilidades históricas, colabore y contribuya a la celebración del referéndum y siga promoviendo una actitud de diálogo y calma entre las partes, para frenar la escalada de tensión, para la no agudización del conflicto y la vuelta al Alto el Fuego.

Por último, se insta al Secretario General de la ONU, Antonio Guterres, al nombramiento de un enviado o representante Especial para el Sáhara Occidental, imprescindible por la responsabilidad que tiene sobre la organización del referéndum, y que se haga un llamamiento expreso a la ONU y a la MINURSO a su implicación en el conflicto del Guerguerat y en el restablecimiento del Alto el Fuego para que los enfrentamientos no deriven en una situación de conflicto armado o incluso de vuelta a una guerra abierta.

Con respecto a las mociones, el Pleno ha aprobado, con el voto en contra del grupo popular, la moción de los socialistas pidiendo al Gobierno de la Junta de Andalucía a la renovación de los convenios de gestión forestal de los montes de titularidad de los ayuntamientos de la provincia incluidos en el Catálogo de Montes Públicos de Andalucía al objeto de colaborar con los municipios en la ordenación, conservación, prevención contra incendios y aprovechamiento de los montes que representan un valor natural y medioambiental singular de la provincia onubense.

Igualmente, se insta al Gobierno de la Junta a la redacción y revisión a su cargo de los Proyectos de Ordenación y Planes Técnicos de los Montes Públicos de titularidad municipal, a través de la Agencia de Medio Ambiente y Agua de Andalucía, además de prestar el asesoramiento y supervisión de todos estos instrumentos para su adecuación y cumplimiento del Plan Forestal Andaluz, así como de los Planes de Ordenación territorial que sean de aplicación.

También se insta a la Junta de Andalucía a poner en marcha un nuevo Plan de Empleo Forestal para fomentar el empleo y preservar la riqueza forestal y ambiental de la provincia, potenciando incentivos e inversiones generadoras de empleo que vayan en la línea de recuperación y conservación de los montes.

Igualmente, se ha aprobado la moción del grupo socialista en defensa de la adecuada financiación de los comedores sociales de la provincia de Huelva. Con el apoyo del grupo Adelante, la iniciativa insta al Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía a garantizar todos los años la convocatoria destinada a los comedores sociales al menos en la cuantía asignada en 2019, así como equiparar la cuantía asignada en 2020 a la asignada en 2019 e incrementarla en un 30% más una vez equiparada en los ejercicios presupuestarios de 2020 y 2021, y mientras perduren los efectos sociales ocasionados por la crisis provocada por la pandemia.

Según recoge la iniciativa, en la provincia de Huelva se han recortado en un 54,46% los fondos para el programa de Acción Social, ente los que se encuentran los de Garantía Alimentaria para los comedores sociales. Se ha pasado de recibir en 2019 un montante para este programa de 369.000 euros, a tan solo 58.301 euros, que luego se ha visto ampliado a 167.637 euros.

La segunda moción del grupo Adelante, al igual que la del apoyo al pueblo saharauí, también ha contado con el apoyo de todos los grupos políticos. En ella se solicita impulsar convocatorias de ayudas a iniciativas como centrales de compra, asociaciones y otros modelos de cooperación entre autónomos y pequeñas empresas de la provincia en colaboración con los ayuntamientos interesados.

También se pide impulsar una Feria Comercial Gastronómica de la provincia que, con periodicidad anual, podría celebrarse en diferentes municipios de la provincia en colaboración con los ayuntamientos interesados y el pequeño comercio de la provincia, así como impulsar jornadas de formación, asesoramiento y colaboración con el pequeño comercio local para impulsar establecimientos 100% accesibles eliminando barreras arquitectónicas, sensoriales y digitales.